

Neues Aufsichtsratsmitglied ernannt.

Dr. Martin Langer wurde kürzlich in den Aufsichtsrat der Enzymicals AG gewählt und übernimmt die Position von Dr. Jürgen Eck. Dr. Langer ist als Executive Vice President Mitglied des Management Teams des börsennotierten Enzymicals-Aktionärs BRAIN AG. Gleichzeitig leitet er aktuell das Business Development der BRAIN. Dr. Langer ist Mitglied der deutschen Sektion des Pharma Licensing Club und vertritt BRAIN im Vorstand des IWBio e.V., dem Deutschen Verband für industrielle Biotechnologie. Er wird das Unternehmen mit seinem hochkarätigen internationalen Ansehen in der Industrie, der Wissenschaft und der weiteren Geschäftswelt unterstützen.

Enzymicals bedankt sich besonders bei Dr. Jürgen Eck für seine erfolgreiche Arbeit als Aufsichtsratsmitglied in den letzten zehn Jahren. Seine herausragenden Leistungen haben die positive Entwicklung des Unternehmens zu einem etablierten profitablen Unternehmen im Segment der industriellen Biokatalyse maßgeblich mit beeinflusst.



Picture: Dr. Martin Langer